

Colombianos agradecen aporte de Cuba a postconflicto



Bogotá, 16 mar (RHC) La abogada colombiana Piedad Córdoba, defensora de los derechos humanos y reconocida líder de la izquierda latinoamericana agradeció este 16 de marzo, el gesto de Cuba de ofrecer al Gobierno y a las FARC-EP, en proceso de desarme, mil becas para cursar estudios de medicina durante los próximos cinco años.

En su cuenta en Twitter, la excongresista escribió: "Pese a estar bloqueado el país caribeño no sólo tiene una medicina que está entre las mejores del mundo, además, es de las más solidarias".

Por su parte, el senador Iván Cepeda, uno de los impulsores del diálogo con la insurgencia, se pronunció así en esa misma red social: "Continúa gran contribución de Cuba a la paz: da mil becas para estudios a Gobierno y guerrilla.

Ambos políticos reconocen el aporte de La Habana a los esfuerzos para terminar el largo conflicto colombiano, pues fue garante y anfitriona durante casi cuatro años de las conversaciones entre representantes gubernamentales y de las

Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

En tanto, el embajador cubano José Luis Ponce, en una comunicación enviada al comandante de la agrupación insurgente Iván Márquez, explicó que tal ofrecimiento tiene la intención de respaldar la implementación del pacto de paz conseguido en su país y rubricado en el Teatro Colón, de Bogotá, el pasado 24 de noviembre.

Precisó el diplomático que los estudiantes seleccionados, jóvenes desmovilizados de las FARC-EP y víctimas de la confrontación, comenzarían la carrera en el curso 2017-2018.

"Cada año se otorgarán 100 cupos o capacidades al Ejecutivo y 100 a dicha organización, hasta completar las 500 de cada parte", añadió.

La contribución de Cuba (...) es un gesto puro de humanidad, ayuda a la paz y nos ofrece médicos, expresó Márquez a través de su perfil de Twitter.

El diario de circulación nacional El Espectador comentó que "la isla es reconocida por la excelente calidad en la formación de profesionales de la salud y la gratuidad de los programas; en Colombia es una de las carreras más costosas, en instituciones como la universidad de Los Andes el valor de la matrícula supera los 20 millones de pesos, unos seis mil 600 dólares".

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124400-colombianos-gradecen-aporte-de-cuba-a-postconflicto>



Radio Habana Cuba